

Zwischenbericht gemäß § 21 EigANVO zum 30.06.2017

Die nachfolgenden Positionen beziehen sich auf die fortlaufenden Nummern der Zusammenstellung der Investitionsmaßnahmen für das Wirtschaftsjahr 2017.

- zu 1. Hierbei handelt es sich um fortlaufende Maßnahmen, die bei Bedarf durchgeführt werden.
- zu 2. Der Auftrag zur Umrüstung der Plattenbelüfter in der Kläranlage Welling erfolgt (durch das Abwasserwerk Maifeld) in Kürze.
- zu 3. Hierbei handelt es sich um fortlaufende Maßnahmen, die bei Bedarf durchgeführt werden.
- zu 4. Die Erneuerung der Abdeckung des Pufferbeckens in der Kläranlage Mayen erfolgt im Jahr 2018. Hier gibt es Schwierigkeiten mit der Beschaffung.
- zu 5. Die Erneuerung der Räumler im Nachklärbecken der Kläranlage Mayen wird aufgrund der derzeitigen personellen Situation in das Jahr 2018 verschoben.
- zu 7.1. Mit dem Austausch des Mischwasserkanals im Habsburgring VI. BA von Finstingenstraße bis Töpferstraße wurde begonnen. Die Fertigstellung erfolgt in der zweiten Jahreshälfte.
- zu 8. Der Planungsauftrag über die Kanalerneuerung Am Taubenberg ist erteilt. Die Ausschreibung erfolgt gemeinsam mit der Allenzer Straße am Ende des Jahres.
- zu 9. Mit der Kanalerneuerung der Bürresheimer Straße (Stadion) wurde noch nicht begonnen. Hier wurde ein Verkehrswertgutachten zur Bestimmung der Höhe der Entschädigung für die Leitungsrechte beauftragt.
- zu 10. Die Kanalerneuerung Mühlenweg wurde im Zuge des Sanierungsprojektes „Aktive Stadt“ in das Jahr 2019 verschoben.
- zu 11. Der Planungsauftrag über die Kanalerneuerung der Allenzer Straße ist erteilt. Die Ausschreibung erfolgt gemeinsam mit der Kanalerneuerung Am Taubenberg am Ende des Jahres.
- zu 12. Mit der Kanalerneuerung Im Preul wurde Anfang des Jahres begonnen und abgeschlossen, die Inbetriebnahme erfolgte im April 2017.
- zu 13. Mit der Kanalerneuerung der Bäckerstraße wurde begonnen, die Fertigstellung und Inbetriebnahme wird im Juli erfolgen.
- Zu 14. Mit der Kanalerneuerung Am Ostbahnhof wurde Anfang des Jahres begonnen und abgeschlossen. Die Inbetriebnahme erfolgte im April 2017.
- zu 15. Mit der Erschließung des Gewerbegebietes „Sürchen“ in Hausen wurde noch nicht begonnen. Hier besteht nach wie vor noch Klärungsbedarf.
- zu 16. Die Planungen zum Anschluss der Kläranlage Kürrenberg an die Kläranlage Mayen laufen.
- zu 19. Dies sind fortlaufende Maßnahmen, die bedarfsorientiert beschafft und/oder durchgeführt werden. Bisher wurde ein Rasentraktor für die Kläranlage Mayen angeschafft.
- zu 20. Bisher wurden noch keine Anschaffungen zu diesem Punkt getätigt. Es handelt sich hier um fortlaufende Maßnahmen, die bedarfsorientiert beschafft werden.
- zu 21. Über die Durchführung der partiellen Sanierung im Stadtgebiet erfolgte Anfang Juni ein Auftrag an die Firma Kanaltechnik DF-Ing. GmbH in Höhe von 80.000 €.
- zu 22. Dies sind fortlaufende Maßnahmen, die bedarfsorientiert durchgeführt werden z. B für noch nicht näher festgelegte oder unvorhergesehene Maßnahmen.